



Début: rond-point
Fin: Chemin du riou

DCM 24/11/1967

Vers 120 avant JC, les romains envahissent la Gaule et y installent des colonies. L'empereur Auguste, vers 22 avant JC organise les provinces gauloises dont la « Provincia Narbonensis » (la Narbonnaise) qui autour de la Méditerranée allait des Alpes aux Pyrénées. PLINE, écrit à la fin du 1^{er} siècle de notre ère : « La Narbonnaise l'emporte sur les autres provinces, plus qu'une province, c'est une autre Italie ». Et César de Notre-Dame (vers 1650), historien de la Provence, mentionne que les Gallo-romains, habitant de cette province aimaient à nommer leur patrie « Provincia Provinciarum » (la province des provinces) d'où son nom qui lui est resté : Provence, pour la partie orientale, tandis que la partie occidentale devenait le Languedoc. Nouvelle voie ouverte en 1961.

